

Villa Olímpica de Tokio podría utilizarse como hospital



La Habana, 5 abr (Deport) La propagación del nuevo coronavirus ha provocado una serie de medidas en diferentes naciones. La principal decisión de los gobernantes ha sido el aislamiento social obligatorio. Así de sería también es la idea de que la Villa Olímpica de Tokio 2020 se convierta en un hospital para combatir la COVID-19.

Ante la postergación de los Juegos Olímpicos para 2021 se contempla que las construcciones –no todas concluidas- se utilicen para albergar pacientes con coronavirus, de manera provisional. La gobernadora de Tokio, Yuriko Koike, lo consideró así:

«La Villa Olímpica es una de las opciones, pero no ha sido terminada aún. Estamos hablando sobre lugares que estén disponibles incluso hoy o mañana, y evaluando la posibilidad de uno en uno», aseguró.

(www.deport.com)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/218835-villa-olimpica-de-tokio-podria-utilizarse-como-hospital>



Radio Habana Cuba